

Saxofonista Michel Herrera dirige el disco homenaje a Bola de Nieve



Foto: Portal Cuba.

La Habana, 29 sep (RHC) En el contexto del recién cumplido 110 aniversario del natalicio del gran Ignacio Villa, Bola de Nieve, se produce en Cuba un CD homenaje, dirigido por el joven saxofonista Michel Herrera, bajo el sello de la Empresa de Grabaciones y Ediciones Musicales -EGREM.

Rendirle homenaje a Bola ha sido un gran reto que he disfrutado mucho, es un compositor y músico que exige tener diferentes colores para poder recrear su obra en su máxima expresión, expresó Herrera.

Según nota de prensa, este disco es una idea original de Adriana Pazos, y la producción musical correrá por parte del joven saxofonista, una de las figuras más productivas del panorama musical cubano.

Una gran nómina de instrumentistas y vocalistas le dan vida al fonograma, Herrera ha contado con pianistas cubanos de diferentes generaciones: Frank Fernández, Cucurucho Valdés, Rodrigo García Ameneiros, Emilio Morales, Efraín Chivás Pacho, Aldo López Gavilán y Roberto Fonseca.

Entre los vocalistas, aparecen Polito Ibáñez, El Noro, Luna Manzanares, Beatriz Marquez, Alexander Abreu, Osiris Valdés y Paulo FG.

Asimismo, el resto del equipo reúne talentos como los de Ruly Herrera, Yandy Martínez, Arturo Cruz, Yasek Manzano, Emilio Vega y Estrellas del Areito, y como invitado especial, el ganador de varios premios Grammy, Arturo O'Farrill.

La obra de Bola es bien extensa, trabajando en su mundo sonoro pude escuchar muchos de sus temas que no son muy conocidos y descubrí que es un cronista, un excelente artista en cuanto a espectro sonoro, en cuanto a espectáculo, pero también en cuanto a recrear la música para contar historias, detalla Herrera.

En total, el disco contará con ocho temas, escogidos según el criterio del joven saxofonista, de acuerdo con la manera en que tenía musicalmente concebida esta producción.

Hay muchos temas que son de los más conocidos de la obra de Bola, y es un reto poder decir algo diferente cuando es una música que realmente ha marcado la estética de la música cubana en el mundo, porque Bola yo creo que marca una etapa importante dentro de la música y la cultura cubanas, afirmó.

Este homenaje a Bola de Nieve también rendirá tributo a los 35 años de la Asociación Hermanos Saíz - AHS-, cuya primera beca de creación justamente lleva el nombre de Ignacio Villa.

(Fuente: [ACN](#)).



Radio Habana Cuba